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--------------------En la ciudad de General Roca, provincia de Río Negro, a catorce días del mes 
de agosto de 2008, siendo las 18 y 40 horas se reúne la Comisión Especial  de Recursos 
Hídricos, Recursos Energéticos y Servicios Públicos Tarifados de la Legislatura de Rio Negro 
en sede de la Cámara de Productores de General Roca con los integrantes del Directorio del 
Consorcio de Riego de Segundo Grado. Se encuentran presentes el presidente de la comisión, 
legislador Adrián Torres, los legisladores: Carlos Peralta, Ademar Rodríguez, Fabián Gatti, 
Juan Elbi Cides, Jorge Pascual, Carlos Sánchez, María Inés García; Pedro Pesatti, Luis 
Bonardo, el  Secretario  Legislativo,  Ing.  Víctor  Hugo  Medina,  además  se  encuentran 
presentes integrantes de distintos consorcios de riego del Alto Valle. Iniciada la reunión hace 
uso de la palabra el señor Eduardo Artero quien agradece la presencia de los integrantes de la 
comisión legislativa de Recursos Hídricos que han tenido la amabilidad de atenderlos a fin de  
que puedan exponer inquietudes respecto del sistema de riego, expone inquietudes referidas a 
compromisos de la Secretaría  de Recursos Hídricos que de los ingresos de la  generación 
hidroeléctrica la iban a volcar al mantenimiento del sistema de riego, manifiesta que nunca ha 
llegado  y  es  sólo  un  compromiso,  agregado  a  los  perjuicios  que  están  causando  las 
hidroeléctricas  por  las  aguas  claras  y  que  cada  vez  se  están  gastando  más  recursos  en 
limpieza  y  mantenimiento,  con  un  canon  que  paga  solamente  el  cincuenta  por  ciento  en 
general, porque los legisladores y el gobierno provincial promueven el no pago, el año pasado 
sacaron una ley suspendiendo el no pago, el Ministro de la Producción también se toma la 
atribución de parar los remates, si fueran de chacras en producción tal vez tendrían razón, pero  
de tierras que están abandonadas hace cuarenta años no se genera nada, existe en Cipolletti 
una chacra que no paga el riego hace treinta años, es de Zopi Hermanos, políticamente fueron 
pateando la deuda, fue al Superior Tribunal de Justicia y le dio la razón que no pague el canon 
de riego y que no desempadronen la tierra, la indignación que estamos teniendo con estas  
medidas y si esto se generaliza en el apoyo de los políticos de no pagar, estaríamos dispuestos 
a entregar el sistema de riego, si se sigue en esta actitud, sería cuestión de devolver el sistema 
al DPA o a la provincia, con la condición de que nosotros tampoco paguemos el canon de riego 
y no le comenten al gobernador de que apoye las retenciones porque es plata que nos vuelven  
a sacar a nosotros. Estos son los puntos clave de esta reunión, veremos los legisladores que 
actitud van a tomar  con estas  cuestiones.  Seguidamente hace uso de la  palabra el  señor 
Spampani quien hace referencia al estudio de aguas claras y hace entrega del mismo a la 



comisión  de  Recursos  Hídricos,  en  el  mismo  está  magnificado  el  daño  del  mismo  a  la 
producción de los valles irrigados 

 


